



## Öffentliche Bekanntmachung

Endgültiges Wahlergebnis

der Wahl zum Landrat

am 27. Mai 2018

Bekanntmachung des Kreiswahlleiters

vom 31. Mai 2018

Der Kreiswahlausschuss hat in seiner öffentlichen Sitzung am 31. Mai 2018 das endgültige Ergebnis der Landratswahl am 27. Mai 2018 ermittelt und folgendes Ergebnis festgestellt:

Zahl der Wahlberechtigten:		193.125
Zahl der Wähler:		54.660
Zahl der gültigen Stimmen:		53.883
Zahl der ungültigen Stimmen:		777
Zahl der für die einzelnen Bewerber abgegebenen Stimmen:		
Kuhn, Andreas	CDU	18.617
Bartsch-Brüdgam, Steffen	DIE LINKE	6.751
Dr. Kerth, Stefan	SPD	15.468
Niehaus, Dirk	GRÜNE	2.602
Ulrich, Steffen	Einzelbewerber	10.445

Der Kreiswahlausschuss stellte weiter fest, dass kein Bewerber die erforderliche Stimmenzahl (26.942) erreicht hat.

Daher findet gemäß § 67 Abs. 2 Satz 2 LKWG M-V am 10. Juni 2018 eine Stichwahl zwischen den beiden Bewerbern mit den höchsten Stimmenzahlen statt.

Für die Stichwahl wurden Andreas Kuhn (CDU) und Dr. Stefan Kerth (SPD) zugelassen.